
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 
 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE    
 
 DU 28 OCTOBRE  2008 
 
                                                        Session ordinaire du conseil d’établissement 
de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur  tenue à la salle des professeurs le  28
octobre  deux mille huit à dix-neuf heure trente. 
 

   

 

PRÉSENCES Mmes       Suzanne Aubry 
   Caroline Bouchard 
                                                                 Manon Duhaime 
   Josée Jean 
   Monique Lavallée 
   Carole Lepage 
                                                                 Fanny Veilleux 
   Marise Verville 
                                                                 
                                                                 

MM. Mario Brunet 
André Dulac 

           Christian Emond  
 
 
 

Aussi présent : 
 
M. Pierre Roy,            directeur



ABSENCES  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION 
ORDRE DU 
JOUR 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION  
PROCÈS- 
VERBAL DU 
10 JUIN  2008 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                        Étaient absentes :  Mmes Mélanie Desjardins 
                                                                 Françoise Mamet 
                                                
                    

 
Le quorum est atteint.   L’assemblée est présidée par monsieur Pierre  Roy 
jusqu’à la nomination de monsieur Christian Emond  à la présidence. 
 
 
 
CE-403-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
 
                   QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel que 
déposé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
CE-404-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Manon Duhaime,
 
                   QUE suite à la lecture du procès-verbal du 10 juin  2008, par 
chacun des membres du conseil, que ce procès-verbal soit adopté tel que 
rédigé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
Élection des officiers  
 
Madame Marise Verville propose monsieur Christian Emond à la présidence.
Monsieur Emond accepte le poste. 
 
Madame Josée Jean propose monsieur Mario Brunet à la vice-présidence. 
Monsieur Mario Brunet accepte le poste. 
 
Madame Caroline Bouchard se porte volontaire pour combler le poste de 
secrétaire. 
 
Élection du substitut au comité de parents :  
 
Messieurs Mario Brunet et André Dulac acceptent ce poste  proposé par 
madame Manon Duhaime. 



RÈGLES DE 
RÉGIE 
INTERNE 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION 
DES JOURS, 
DATES, HEURE 
ET LIEU DES 
RÉUNIONS 
 
 
 
 
 
 
 
BUDGET DU 
C.E. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AIDE AUX 
DEVOIRS ET 
ÉCOLE EN 
FORME ET EN 
SANTÉ 
 
 
 

CE -405-08  IL EST RÉSOLU, su proposition de monsieur Mario Brunet, 
 
                     QUE le document Règles de régie interne, soit approuvé, tel que 
présenté. 
 
 
 
                                                                                   ADOPTÉE 
 
 
CE-406-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Fanny Veilleux, 
   
                   QUE les rencontres du conseil d’établissement se tiennent les  
mardis de  19h30  à   21h30, à la salle des enseignants  de l’école Saint-
Viateur, aux dates suivantes :  28 octobre 2008, 2 décembre 2008, 13 janvier 
2009, 10 février 2009, 24 mars 2009, 21 avril  2009 et 9 juin 2009. 
 
                                                                                    
                                                                                    ADOPTÉE 
 
 
 
CE-407-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
   
                   QUE le budget du C.E. au montant de 500$, soit utilisé pour les 
frais de garde et frais de déplacement pour les membres du conseil.  Les 
sommes restantes pourront être utilisées pour les activités de l’école (ex. 
OPP). 
 
                                                                                   ADOPTÉE 
 
 
 
CE-408-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE le projet «École en forme et en santé»  soit adopté tel que 
présenté. 
 
    
 
                                                                                ADOPTÉE 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SORTIES À 
L’EXTÉRIEUR 
DE L’ÉCOLE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-409-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
   
                   QUE le projet «Aide aux devoirs»  pour l’école Sacré-Cœur soit 
adopté tel que présenté. 
   
                                                                                ADOPTÉE 
 
 
CE-410-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzanne Aubry, 
   
                   QUE le projet «Aide aux devoirs»  pour l’école St-Viateur soit 
adopté tel que présenté. 
   
                                                                                ADOPTÉE 
 
 
CE-411-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
 
                   QU’  afin de faciliter la procédure d’adoption des sorties 
éducatives, le conseil d’établissement, selon art. 87 de la loi sur l’instruction 
publique, approuve toutes les sorties qui ont lieu durant les heures de l’école 
Sacré-Cœur/Saint-Viateur et qui se réalisent à l’intérieur des limites de la ville 
durant l’année scolaire 2008-2009.  Lorsque les activités se dérouleront dans 
la région, le conseil d’établissement devra en être avisé avant la tenue de 
l’activité. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
CE-412-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
 
                   QU’  afin de faciliter la procédure d’adoption des sorties 
éducatives, le conseil d’établissement, selon art. 87 de la loi sur l’instruction 
publique, approuve toutes les sorties qui ont lieu durant les heures du service 
de garde de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur et qui se réalisent à l’intérieur 
des limites de la ville durant l’année scolaire 2008-2009.  Lorsque les activités 
se dérouleront dans la région, le conseil d’établissement devra en être avisé 
avant la tenue de l’activité. 
 
 
                                                                                      ADOPTÉE 



 
 
 
 
 
 
 
LOCATION DE 
LOCAUX 
 
 
 
 
 
 
 
 
TABLEAU 
SYNTHÈSE 
DES RÔLES ET 
POUVOIRS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-413-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Manon Duhaime,
   
                   QUE la liste des prochaines sorties du service de garde 
proposées par madame Josée Jean soit approuvée, telle que présentée. 
 
 
 
CE-414-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Fanny Veilleux, 
   
                   QUE la liste de location des locaux soit approuvée, telle que 
présentée. 
 
 
                                                                                   ADOPTÉE 
 
 
 
Monsieur Roy nous remet le tableau et il nous explique les dossiers de 
l’année. 
 
 
Correspondance  
 
Monsieur Roy remet la correspondance à monsieur Emond. 
 

- Educ Alcool – 5e, 6e année + secondaire (gratuit) 
- Dictée PGL : plusieurs classes d’inscrites 
- Compte rendu de la conférence 9 oct.  à la Poly. Saine alimentation et 

mode de vie 
- CSST-Défi : prévention jeunesse – **sac à dos de l’an dernier. 
- Colloque santé et sécurité (personnels enseignants): 20e   les 22 et 23 

octobre 2008 
- Osez la santé en A.T. :  rapport annuel 2008 
- Savoir – CS du Québec 
- Publicités sur les Levées de fonds 
 

 
**La problématique des sacs à dos est soulevée.  Il est question 
d’organisation des enfants versus leurs devoirs.  Un mot sera mis dans 
l’Express à ce sujet. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LEVÉE DE  
L’ASSEMBLÉE  

 
Dénonciation des conflits d’intérêts  
 
Monsieur Pierre Roy explique la dénonciation des conflits d’intérêts. 
 
 
Tableau de la clientèle  
 
Clientèle officielle au 30 septembre 2008.  
 
Passe-partout :  2 nouveaux groupes de 9 élèves, le professeur est madame 
Couillard. 
 
 
Projet éducatif et plan de réussite  
 
Année avec beaucoup de consultations pour faire le projet éducatif.  Écriture 
cette année.  Document de travail remis aux membres .  Comité santé le 13 
novembre – suivi au prochaine C.E. 
 
 
 
CE-415-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Carole Lepage, 
   
                   QUE l’assemblée soit levée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
Il est 20h55. 
 
 
 
 
______________________                            _______________________ 
 Christian Emond, président                            Caroline Bouchard, secrétaire 
                                                                                                                       
            
                                
 
 

 


